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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 34 presentata da Magliano, inerente a
"Sviluppi sull'ordine del giorno n. 3 'Stop Suk'"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 34.
La parola al Consigliere Magliano per l'illustrazione.

MAGLIANO Silvio

Grazie, Presidente.
Prendo atto che risposta la darà l'Assessore Ricca quando anche a lei, Presidente, dovrebbe

apparire chiaro che i punti sono due. Il primo è chiedere in merito a quello che abbiamo votato
il 1° agosto. Il 1° agosto si è votato l'ordine del giorno n.3 presentato dal Consigliere regionale
Marrone, ordine del giorno sul quale mi ero astenuto e la maggioranza votò favorevolmente. In
quel documento c'era tutto il grande tema dell'abolizione del SUK così definito e si impegnava
la Giunta a modificare la DGR 11 maggio 2018 n. 126830 cassando la lettera b) del comma 2,
articolo 1, capo 1 del documento allegato A) che era quello che prevedeva la possibilità di
realizzare mercatini sociali di libero scambio.

Il secondo punto - questo sì, è assolutamente legato all'Assessore Ricca - chiedeva
formalmente al tavolo provinciale sulla sicurezza, presso la Prefettura di Torino, la chiusura
immediata del progetto "Balù Green" e di qualsiasi voglia esperienza di libero scambio che
contravvenga alle norme regionali e nazionali vigenti.

Se l'interrogante scrive all'Assessore al Commercio, in teoria l'interrogazione si assegna
all'Assessore al Commercio. Questo lo dico anche per come avrete voglia, come Ufficio di
Presidenza, di gestire le interrogazioni. Se l'Assessore al Commerciano non sa cosa rispondere
o preferisce far rispondere l'Assessore alla sicurezza è un'altra cosa, ma penso che l'Ufficio di
Presidenza dovrebbe leggere con attenzione cosa scrive un Consigliere.

Nell'interrogazione si chiede alla Giunta Regionale e all'Assessore al Commercio se
abbiano adempiuto agli impegni assunti.

Dico già, Presidente, che il sottoscritto proporrà questo "question time" tutti i martedì, fin
quando continueranno i toni roboanti che ho sentito in Aula. Nel "question time" ho posto alcune
questioni a mio avviso da risolvere in modo puntuale e non solo con slogan come abbiamo fatto
con quell'ordine del giorno. E' una questione urgente. Come sa l'Assessore e Capogruppo in
Consiglio Comunale, Ricca, ad oggi, nessuno ha spostato niente.

L'unica cosa che chiederei, Presidente, visto che è un atto con delega dell'Assessore al
Commercio, se questi non risponde perché deve rispondere l'Assessore alla sicurezza? Penso vi
sia un problema su come assegnate gli atti, oppure è una vostra volontà preferire far parlare un
Assessore piuttosto che un altro? Mi piacerebbe capire il motivo, se non lo si ritiene adeguato,
tuttavia prendo atto che la risposta la darà l'Assessore Ricca.
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Anche perché, e concludo veramente, sembrava che da un giorno all'altro la Giunta avesse
la competenza e la possibilità di intervenire velocemente.

PRESIDENTE

E' volontà della Giunta, ovviamente, decidere l'Assessore che darà la risposta.
La parola all'Assessore Ricca per la risposta.

RICCA Fabrizio , Assessore alla sicurezza

Grazie, Presidente.
Ringrazio il Consigliere Magliano per aver presentato questo "question time" che ci dà

anche la possibilità di raccontare cosa sta succedendo.
I quesiti posti potevano essere preceduti magari quando il suo Gruppo, che era

rappresentato in Giunta, poteva attivare le procedure per far sì che il mercato di libero scambio
fosse superato, ma questo non è mai stato fatto…

(Commenti del Consigliere Ravetti)

PRESIDENTE

Manteniamo un po' di calma.

RICCA Fabrizio , Assessore alla sicurezza

Presidente, se qualcuno ha la coda di paglia, abbiamo dell'acqua per spegnere il fuoco.

RAVETTI Domenico (fuori microfono)

..ma come si permette? Ma stiamo scherzando? Gli Assessori rispondono alle domande non
fanno altro...

RICCA Fabrizio , Assessore alla sicurezza

Togliamo il caffè dalle macchinette perché sento agitazione..

(Commenti Consigliere Ravetti)

PRESIDENTE

Consigliere, lei non si permetta più di fare queste affermazioni, poi si ricordi il recente
passato…
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RAVETTI Domenico fuori microfono

Io non mi permetto? Ma pensa te! Siamo arrivati a cose indicibili.

PRESIDENTE

Vuole che la faccia allontanare? Forse non poteva neanche essere presente.
Continui, Assessore.

RICCA Fabrizio , Assessore alla sicurezza

Grazie, Presidente.
Quando si lavora è cosi: qualcuno ci rimane male.
Al Consigliere Magliano rispondo che stiamo provvedendo a completare i passaggi tecnici

per ultimare in tutti i suoi aspetti la delibera che porti al superamento del mercato di libero
scambio. Sarà mia cura, appena essa sarà firmata, venire a relazionarla in Consiglio anche
durante le comunicazioni e prima dell'inizio dei lavori. Questo possiamo concordarlo insieme e
volendo apriamo anche un dibattito sul come.

Per quanto riguarda invece la parte di San Pietro in Vincoli, le interlocuzioni tra
l'Assessorato e la Prefettura sono costanti. E' chiaro che lì si tratta di ordine pubblico perché
quella è una parte già completamente abusiva, e quindi mi permetto di ricordare a tutti che la
risoluzione di quel problema non dipende dalla DGR che noi portiamo in Giunta. Quella è
un'area totalmente abusiva. Ricordo che il Comune Torino più di qualche mese fa ha deliberato
la cessazione del mercato di libero scambio in quell'area, spostandolo totalmente in via Carcano
e la DGR che abbiamo votato tutti insieme - lei, in maniera anche molto onesta
intellettualmente, non ha votato contro l'ordine del giorno del Consigliere Marrone - fa
riferimento esclusivamente all'area di via Carcano. Ripeto, sarà mia cura venire a relazionarla
immediatamente una volta approvata la delibera.

PRESIDENTE

Grazie Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.13 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.18)


